

## Ricardo Arjona usa zapatos hechos en Guatemala

Escrito por Redaccion

Miércoles, 29 de Agosto de 2012 08:00 - Actualizado Jueves, 30 de Agosto de 2012 03:07

---



El cantautor guatemalteco, usa zapatos hechos a mano que no se destiñen ni estiran, de la marca “Maya Xus” según un artículo de una revista, son tenis, el estilo que utiliza el autor de –Mi novia se está poniendo vieja-.

¿Cómo llegaron estos zapatos a las manos de Arjona? fue por medio su sobrina que los vio y le regaló un par, al aparecer quien fue profesor en una escuela pública en la colonia Santa Elena zona 18 antes de ser cantante, quedó fascinado, incluso felicitó vía telefonía al dueño donde se elaboran estos zapatos. Si ustedes observan algún video de las giras de Ricardo Arjona podrán observar lo tenis tipo Chapulin como se le conoce a este estilo zapatos en su país natal Guatemala.

{mp3}arjona{/mp3}